

ADMINISTRACIONES | GOBIERNO CENTRAL

# Las políticas estatales ayudan a un tercio de los albacetenses

El subdelegado del Gobierno, Francisco Tierraseca, destacó en su balance del año el efecto en la población de la provincia de medidas como la subida de las pensiones o la del SMI

MARCELO ORTEGA / ALBACETE

También el Gobierno central hace balance de lo que ha dado de sí el año en curso para Albacete, al menos de lo que ha dado de sí desde que Pedro Sánchez tomara posesión como presidente en junio. El balance lo hizo el subdelegado del Gobierno para la provincia, Francisco Tierraseca, quien ayer ofreció una rueda de prensa en la que se mostró más que satisfecho acerca del impacto de las políticas del Ejecutivo socialista. También tuvo tiempo para fijar los objetivos principales del año que entra, «propósitos» que pasan por «profundizar en la agenda social del Gobierno y que la provincia se vea beneficiada», preparar las campañas agrícolas con ayuntamientos, sindicatos, empresarios e Inspección de Trabajo, y avanzar en la modernización de la economía y la mejora del Estado del Bienestar.

Tierraseca dijo que el beneficio indirecto de la acción de gobierno es indudable y que además es posible estimar cómo algunas medidas del Gobierno de España hacen la vida más fácil a la gente. Hay «más de 112.000 albacetenses beneficiarios directos» de las políticas emprendidas por el Ejecutivo socialista, lo que equivale a cerca del 30% de la población.

La cifra se alcanza si se tiene en cuenta a los más de 72.000 pensionistas beneficiados por la subida de pensiones, incluidas 19.000 pensiones de viudedad; los «más de 30.000 autónomos con mejora en sus condiciones sociales; los 4.500 funcionarios estatales que también verán incrementado su salario, y al



El subdelegado del Gobierno para la provincia, Francisco Tierraseca. / CEDIDA

menos 6.000 trabajadores afectados por la subida de un 22% en el Salario Mínimo Interprofesional (SMI), una subida que precisamente ayer recogía el documento diario del Boletín Oficial del Estado.

**«ESPECIALMENTE SATISFECHO».** El subdelegado destacó el efecto de estas políticas sociales y cómo esas medidas continuarán porque este Gobierno «tiene la agenda social en el centro de sus políticas». Aludió a otras actuaciones que competen al Estado y de las que es-

tá «especialmente satisfecho», como la labor de la Inspección de Trabajo con Policía y Guardia Civil en materia de campañas agrícolas. Destacó también la reactivación de medidas para desarrollar el Pacto de Estado contra la Violencia de Género, «con competencias para los ayuntamientos para esta materia, y haber aportado más de 130.000 euros de presupuestos a municipios de esta provincia para acometer medidas contra la violencia de género». Aludió a otras cuestiones donde aseguró que la

labor de la Subdelegación ha tenido peso, como «la parada del tren híbrido en Hellín, que se hará efectiva en el primer trimestre de 2019», o las gestiones para solventar el conflicto con Monbus en las líneas de transporte de autobús.

**AVANZA LA RONDA SUR.** En materia de infraestructuras estatales por venir el subdelegado aludió a la autopista A-32 que comunicará Jaén con Albacete, también al tramo de la ronda sur ya en obras, aunque sin plazos a la vista para que

## LAS DECLARACIONES

FRANCISCO TIERRASECA  
SUBDELEGADO DEL GOBIERNO

«He intentado cumplir el compromiso que adquirí con rigor e ilusión»

**«El primer objetivo de 2019 es profundizar en la agenda social del Gobierno»**

«Más de 30.000 autónomos verán mejoradas sus condiciones sociales»

**«Esperamos que si hay Presupuestos en 2019 se pueda impulsar algunos de los tramos de la A-32»**

«Mejorar el Estado de Bienestar y modernizar nuestra economía es otro de los propósitos para 2019»

**«Hemos aportado más de 130.000 euros a ayuntamientos para medidas contra la violencia de género»**

esté en funcionamiento: «Sigue avanzando la obra, pero hacer un kilómetro de autovía es complejo, más éste de la ronda sur. No hay plazos, pero no hay ningún parón». Sobre el resto de tramos de la A-32 aún por hacer, el subdelegado dijo que «esperemos que si finalmente hay Presupuestos Generales en este 2019 se pueda impulsar algún tramo, porque es una infraestructura absolutamente necesaria», y una de las «prioridades» para el como subdelegado, aseguró Francisco Tierraseca.

## Apuestan por un papel más activo de Albacete en la gestión del agua

■ El representante del Gobierno de España para la provincia de Albacete habló también de agua, un ámbito donde las competencias estatales son más que importantes para la gestión de los recursos. Francisco Tierraseca destacó que ahora se ha abierto «una nueva etapa de colaboración» con las confederaciones hidrográficas que afectan al territorio albacetense, y espera que esa «nueva dinámica» de relación con las confederaciones «pueda llegar a solucionar los problemas que tenemos en recursos hídricos en la provincia de Albacete». El subdelegado aseguró que el tema del agua y conseguir recursos suficientes para Albacete es «uno de los temas más importantes» para la provincia y será una prioridad también a lo largo de 2019: «Albacete tiene que tener un papel mucho más preponderante en la gestión de las confederaciones hidrográficas», dijo Tierraseca.

## Las operaciones Merín y Balanesti destacan en el área de seguridad

■ El subdelegado del Gobierno también destacó en su balance lo hecho por Policía y Nacional y Guardia Civil en estos seis meses en el cargo, y citó en particular las actuaciones contra la trata de seres humanos. En ese capítulo destacó dos operativos de más relevancia, las operaciones Merín y Balanesti. En la primera, centrada en La Roda, se detuvo a 17 personas por trata de seres humanos y explotación laboral, ya que el grupo sometió a 150 trabajadores del campo captados con anterioridad, sobre todo en Rumanía. Los cabecillas de la trama eran un matrimonio y su hijo, y las detenciones se han extendido a otras 14 personas que se encargaban sobre todo del control de las víctimas en las explotaciones. En la Operación Balanesti se detuvo a cuatro personas y se liberó a 22 trabajadores originarios de Moldavia que eran explotados en el municipio de Balazote.

## La Subdelegación intentará agilizar la obra anti-inundaciones

■ Francisco Tierraseca se refirió a la actuación conjunta de las administraciones públicas para atajar de una vez por todas los problemas de inundaciones en el paraje del hondo de la Morena y los barrios y urbanizaciones alrededor de la antigua carretera de Valencia. Dijo el subdelegado que las soluciones que se implementen supondrán «una inversión millonaria» y que la Confederación Hidrográfica del Júcar elabora ya el estudio previo al proceso de licitación y adjudicación de las obras: «Nuestra labor en la Subdelegación será la de agilizar esos trámites para que se puedan llevar a cabo esas obras», dijo. Tierraseca destacó que es un problema «por muchos años pendiente de solucionar» pero que ha tenido «una respuesta inmediata» ahora de parte de la Confederación, que construirá pozos de recarga de acuíferos y una balsa de laminación para evitar nuevos incidentes tras las lluvias.